
David Capitant nommé Chevalier de la Légion d'honneur

Le professeur David Capitant, vice-président de l'Université franco-allemande (UFA) et directeur de deux cursus d'études juridiques franco-allemandes entre Paris 1 et Cologne, s'est vu remettre les insignes de Chevalier de la Légion d'honneur le mercredi 9 mars 2016, ce qui distingue notamment son investissement en faveur de la coopération universitaire franco-allemande.

Lors d'une cérémonie qui s'est déroulée le 9 mars 2016 dans les salons de la mairie du 5^e arrondissement de Paris, le préfet Thierry Coudert a remis les insignes de chevalier de la Légion d'honneur à David Capitant. Cette décoration vient récompenser un travail exceptionnel en faveur des relations franco-allemandes.

La présidente de l'UFA, madame Patricia Oster-Stierle, s'est exprimée sur cette distinction : « Nous sommes fiers de la grande distinction qui a été décernée au vice-président de l'UFA, David Capitant, pour son engagement dans la coopération franco-allemande. »

Vice-président de l'UFA depuis le début de l'année 2016, David Capitant est professeur de droit public à l'Université Panthéon-Sorbonne depuis 2001. Il y dirige le Centre de droit allemand de l'Institut des sciences juridiques et philosophiques de la Sorbonne. Il assure également la direction du cursus d'études juridiques intégrées franco-allemandes Paris 1 – Cologne et du master européen de gouvernance et d'administration (MEGA), deux cursus à double diplôme placés sous l'égide de l'UFA. Il est également à la tête, au sein de cette université, du Collège doctoral de droit public comparé européen, coopération entre les universités Paris 1 Panthéon-Sorbonne, Spire, Strasbourg et Fribourg, en association avec l'université des études de Milan.

Membre du conseil d'administration de la Maison Heinrich Heine à la Cité internationale de Paris, de celui de la Fondation pour le droit continental, il fait partie du comité de pilotage du Centre interdisciplinaire d'études et de recherches sur l'Allemagne. Depuis 2012, il est également membre de la commission scientifique de l'UFA et assure la coordination du groupe disciplinaire « Droit ».

Contact presse :

Elsa-Claire ELISEE | +49 0681 938 12 140 | elisee@dfh-ufa.org

À propos de l'UFA

Créée en 1997 à l'occasion du sommet franco-allemand de Weimar, l'Université franco-allemande (UFA) est une institution binationale. L'UFA est un réseau de 185 établissements d'enseignement supérieur français et allemands qui proposent en tout 176 cursus intégrés binationaux et trinationalaux, accueillant tous les ans quelque 6 300 étudiants. Son objectif est de renforcer la coopération franco-allemande dans l'enseignement supérieur, la recherche et la formation de jeunes chercheurs.

L'UFA est financée par le ministère des Affaires étrangères et du Développement international, le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche du côté français, et par le Bundesministerium für Bildung und Forschung, la Kultusministerkonferenz et l'Auswärtiges Amt du côté allemand. Pour plus d'informations : www.dfh-ufa.org.

Feldfunktion geändert